
                                                   

Stadtratsfraktion UWG/FW Neuss 
 

Stadtratsfraktion UWG/FW Neuss • Azalienstr. 7a, 41466 Neuss 

 

An den Vorsitzenden                                                   
des Finanzausschuss                                           
Thomas Kracke                                                       
Rathaus 

41460 Neuss  

 
  

 
Stadtratsfraktion 
UWG/FW Neuss 
Azalienstr. 7a 
41466 Neuss 
Tel: 0176/70083142 
uwg-fw-neuss@gmx.de 

 

Ihr Zeichen u. Tag Unser Zeichen Neuss, den  
20.11.2024 
 
 

Trinkwasserspender 

Sehr geehrter Herr Kracke, 

wir bitten Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung des 
Finanzausschusses am 03.12.2024 unter dem Tagesordnungspunkt 
Haushaltsberatung zu setzen. 

Antrag: 

Die Fraktion UWG/FW Neuss beantragt: 

An den Schulen die in der Trägerschaft der Stadt Neuss sind, sowie im Wartebereich 

des Rathauses, werden Wasserspender zur Verfügung gestellt, die das kostenfreie 

Befüllen von Trinkflaschen und Gläsern mit Wasser ermöglichen.  

Bei der Auswahl und Beschaffung geeigneter Geräte kann auf die Erfahrung anderer 

Städte zurückgegriffen werden. Eine Kooperation mit den Stadtwerken soll geprüft 

werden. Im Haushalt sind dafür 20.000€ einzustellen.  

Begründung:  

In der Schule sollen Kinder und Jugendliche jederzeit die Möglichkeit haben, Wasser 

zu trinken – so empfiehlt es die Deutsche Gesellschaft für Ernährung (DGE) in den 

Qualitätsstandards für die Schulverpflegung. Aktuell bringen Kinder häufig Softdrinks 

mit. 
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Diese führen aufgrund ihres Zuckergehaltes zu weiterem Durstgefühl oder lassen 

kurzfristig den Blutzuckerspiegel in die Höhe schnellen, was auf der einen Seite zu 

körperlicher Unruhe und auf der anderen Seite beim schnellen Abfall des 

Zuckerspiegels zu Müdigkeit und Konzentrationsstörungen führt.  

Unabhängig von der Art des Getränks, werden unzählige Plastikflaschen 

mitgebracht, die - falls sie nicht im Restmüll landen - nur unzureichend recycelt 

werden können.  

 

 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 

    

 

- Carsten Thiel -     -Karlheinz Kullick-    

Fraktionsvorsitzender    stellv. Fraktionsvorsitzender  

 
 
 
 
 

 
 
 


